

“Escruche” millonario en barrio San Francisco



El robo a una casa que se encontraba sin moradores se produjo durante la madrugada de ayer en el barrio San Francisco, de nuestra ciudad. De acuerdo a lo que denunció la víctima, un hombre mayor de edad, él y su familia dejaron la vivienda –de calle Benielli al 900- cerca de las 21 del sábado y al regresar, pasada la medianoche, comprobaron que ladrones habían roto una de las ventanas de la vivienda que da al patio y del interior del inmueble habían sustraído una importante cantidad de dinero en efectivo, con billetes de pesos argentinos y dólares incluidos, y joyas de oro. Llamó la atención de los investigadores que los cacos solo se llevaron el dinero y las alhajas, dejando televisores y otros electrodomésticos que se encontraban a disposición de los delincuentes. Personal de la Comisaría 32^a labró las primeras actuaciones de rigor, aunque por el momento no hay mayores novedades respecto al destino de los autores del atraco.